



Pressemitteilung, Siegburg, 24. November 2010

Siegburg holt wieder Sterne vom Himmel

- Benefiz-Veranstaltung für das Dr. Ehmann Kinderhaus am 27.11.2010
- Dr. Ehmann Förderverein organisiert erneut Spendenaktion in Siegburg
- Schüler unterstützen die Veranstaltung aktiv

„Siegburg holt die Sterne vom Himmel“ – zum dritten Mal in Folge ist dies das Motto der Benefiz-Veranstaltung des Dr. Ehmann Fördervereins in der Siegburger Innenstadt. Am Samstag, den 27. November 2010 werden dazu am Markt in Siegburg sternförmige Plätzchen-Formen aufgehängt, die von Stelzenläufern an ‚verkauft‘ werden. Von 10 bis 16 Uhr können spendenwillige Bürger diese Formen erwerben – der Erlös der Aktion kommt dem Siegburger Dr. Ehmann Kinderhaus zugute. Möglich wird diese Aktion auch in diesem Jahr durch die tatkräftige Unterstützung von Siegburger und Lohmarer Schülerinnen und Schüler.

Die Spenden-Aktion findet bereits zum dritten Mal in Folge statt – in den Jahren 2008 und 2009 wurden bereits erfolgreich mehrere tausend Plätzchen-Formen zugunsten des Dr. Ehmann Kinderhauses verkauft. Auch in diesem Jahr werden die Plätzchen-Formen vom Unternehmen Backfee zur Verfügung gestellt.

Der Dr. Ehmann Förderverein unterstützt mit dieser aufmerksamkeitsstarken Aktion das Dr. Ehmann Kinderhaus, in dem in Siegburg an zwei verschiedenen Standorten inzwischen rund 50 mehrfach behinderte Kinder nach dem Konzept des familienähnlichen Lebens wohnen, gefördert und gepflegt werden.

Zahlreiche Schülerinnen und Schüler von Siegburger und Lohmarer Schulen unterstützen die Benefiz-Aktion durch den Verkauf frischer Waffeln und Glühwein.

„Ich freue mich sehr über diese Aktion“, sagte Ursula Nichol, Leiterin des Dr. Ehmann Kinderhauses, „nicht nur, weil der Verkaufserlös unseren Kindern zugute kommt. Sondern auch, weil diese Aktion nun schon zum dritten Mal in Folge möglich wird und von so vielen Menschen Unterstützung erfährt. Dafür sind wir dankbar.“



Haus Gabriel

Alexianerallee 5 · 53721 Siegburg

Haus Raphael

Alfred Keller Straße 57 · 53721 Siegburg

Alexianerallee 5

53721 Siegburg

Fon: 0 22 41 / 252 04-0

Fax: 0 22 41 / 252 04-20

www.kinderhaus-ehmann.de

info@kinderhaus-ehmann.de

Geschäftsführerin

Ursula E. Nichol

Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin

Spendenkonto:

VR Bank Rhein Sieg

Kto.-Nr.: 500 536 0031

BLZ: 370 695 20



Pressemitteilung, Siegburg, 24. November 2010



Haus Gabriel

Alexianerallee 5 · 53721 Siegburg

Haus Raphael

Alfred Keller Straße 57 · 53721 Siegburg

Alexianerallee 5

53721 Siegburg

Fon: 0 22 41 / 252 04-0

Fax: 0 22 41 / 252 04-20

www.kinderhaus-ehmann.de

info@kinderhaus-ehmann.de

Weitere Informationen:

Internet: www.stiftung-ehmann.de

Ursula Nichol Fachärztin für Kinderheilkunde
Mitglied des Vorstands der Dr. Ilse Maria Ehmann Stiftung
Geschäftsführerin der gemeinnützigen
Dr. Ilse Maria Ehmann Kinderhaus GmbH
Alexianerallee 5 · 53721 Siegburg
Tel.: 022 41 / 25 20 40 · Fax: 022 41 / 25 20 4-20
Mobil: 0172 / 270 29 13
Email: ursula.nichol@kinderhaus-ehmann.de

Spendenkonto VR Bank Rhein Sieg Kreissparkasse Köln
Konto Nr. 500 277 00 18 Konto Nr. 121 38 00
BLZ 370 695 20 BLZ 370 502 99

Geschäftsführerin

Ursula E. Nichol
Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin

Über die Dr. Ilse Maria Ehmann Stiftung

Die Siegburger Dr. Ilse Maria Ehmann-Stiftung - Stiftung für familienähnliches Leben und die Förderung und Betreuung von Menschen mit Behinderungen - ist eine private, rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts. Sie wurde im Jahre 2003 gegründet. Ziel der Stiftung ist es, Menschen mit schweren und mehrfachen Behinderungen zu fördern und ihnen ein dazu geeignetes räumliches Umfeld zur Verfügung zu stellen. Derzeit konzentriert sich die Stiftung auf die Förderung der verschiedenen Standorte des Dr. Ehmann Kinderhauses in Siegburg.

Über die Dr. Ehmann Kinderhäuser

Frau Dr. Ilse Maria Ehmann gründete das Dr. Ehmann Kinderhaus im Jahre 1972 im ehemaligen Wohnhaus der Familie Ehmann in der Alfred Keller Straße in Siegburg, dem heutigen Dr. Ehmann Kinderhaus Raphael. Die Dr. Ehmann Stiftung betreut in ihren derzeit zwei Kinderhäusern Raphael (Gründungshaus seit 1972) und Gabriel rund 50 schwerst mehrfach behinderte Kinder. Das Konzept der Dr. Ehmann Kinderhäuser ist darauf ausgerichtet, den Kindern in der Einrichtung ein familienähnliches Zuhause zu geben und sie so zu betreuen, zu fördern und zu pflegen, damit sie sich nach ihren Möglichkeiten entwickeln können. Grundlage dafür ist ein ganzheitliches Konzept, das auf das Wohlbefinden von Körper und Seele gleichermaßen ausgerichtet ist und die Entwicklung jedes einzelnen Kindes ganz individuell unterstützt.

Spenden und Zuwendungen

Um die hohen Standards für die Betreuung, Förderung und Pflege der Kinder im Dr. Ehmann Kinderhaus zu gewährleisten und langfristig auf dem erlebten, hohen Niveau aufrecht zu erhalten, ist die Dr. Ehmann Stiftung auf Spenden und Zuwendungen von Unternehmen und Privatpersonen angewiesen. Insbesondere für die Bereitstellung der räumlichen Gegebenheiten wird finanzielle Unterstützung benötigt, um die Vision für ein familienähnliches Wohnen der Kinder zu verwirklichen.

Spendenkonto:

VR Bank Rhein Sieg

Kto.-Nr.: 500 536 0031

BLZ: 370 695 20